



lunes, 17 de septiembre de 2012

Subscribirse a las Noticias (Email) Síguenos en:

PORTADA | **ACTUALIDAD** | **OPINION** | **SOCIEDAD** | **CULTURA** | **TURISMO** | **FOTOS**

Guía del Ocio » Hoteles | Restaurantes | Bares y Tapas | Copas | Tiendas y Servicios | Ocio

Buscar

Almuñécar beca a ocho estudiantes del programa Erasmus

16 de septiembre del 2012

Imprimir Noticia | Comentar esta noticia

Me gusta

Sé el primero de tus amigos al que le guste esto.

Twitter

El Ayuntamiento de Almuñécar apoyará con una beca propia de 100 euros mensual por estudiante a ocho sexitanos que completarán su formación de estudios en universidades extranjeras durante el curso 2012 – 2013.

Así lo ha acordado la Junta Local de Gobierno, a propuesta de la Concejala de Educación y Cultura, Olga Ruano, y en base al convenio suscrito entre el Consistorio almuñequero y la Universidad de Granada.

Los estudiantes que tendrán acceso a esta beca municipal de apoyo estudiarán en universidades europeas en periodos que van de seis a nueve meses, por ello las cantidades se fijan en una cuantía mensual y no de forma genérica, según manifestó la concejala de Educación, quien destacó el esfuerzo municipal, a pesar de la situación económica existente, por apoyar a los estudiantes almuñequeros para completar su formación, "ya que creemos que es ahora, más que nunca, cuando hay que apostar por la formación educativa de nuestros jóvenes", señaló.

Los estudiantes almuñequeros, integrados en el programa Erasmus y con un periodo mayoritario de estudios de nueve meses, han elegido mayoritariamente como destinos universidades italianas como: Roma, Florencia, Torino y Bérgamo, así como la belga de Lieja o la austriaca de Viena así como la rumana de Iasi.

MÁS NOTICIAS DE SOCIEDAD

La Asociación ARDA agradece al Ayuntamiento de Almuñécar el apoyo recibido este verano al concederles el control y vigilancia de los aparcamientos del P 4

Así lo recoge un escrito de la Junta Directiva del citado colectivo, quien también ha querido agradecer la confianza de los que hicieron uso de los mismos

Un concierto de solidaridad

La Quinta participó en el Premio Diputación Cruzcampo de Granada

Reducir riesgos laborales y mejorar ambientes de trabajo es un objetivo prioritario del Ayuntamiento de Almuñécar

Paralelamente viene formando en materia de seguridad a los empleados municipales, según el Concejal de Organización Administrativa, Antonio Laborda

El PP asegura que Benavides pagaba viajes a sus seguidores con caudales públicos

Pero insinuó que había concejales en la oposición que se aprovechaban de ese trato de favor

Los centros municipales infantiles de Almuñécar inician el curso

En total son 180 alumnos de 0 a 2 años los que esta semana han iniciado un curso que cuenta con un aula más en La Herradura y se ha mejorado también el Centro Reina Sofía, según la concejal de Bienestar Social, María del Carmen Reinoso

EL PSOE motrileño pide al PP que asuma la grave situación de desempleo

Flor Almón alude a los elevados costes del personal de confianza del Gobierno municipal, al descontrol en el gasto y a la mala planificación en el trabajo del Ayuntamiento como causas principales del caos del